



Yáñez se suma a equipo de Sheinbaum

César Yáñez dejó su cargo, como subsecretario de Desarrollo Democrático Participación Social y Asuntos Religiosos de la Segob, para sumarse al equipo de la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

César Yáñez dejó su cargo, como subsecretario de Desarrollo Democrático Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación (Segob), para sumarse al equipo de la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo.

La titular de la dependencia, Luisa María Alcalde Luján, a través de un video compartido mediante los canales oficiales de la Segob, hizo oficial la salida de Yáñez Centeno a quién le deseó éxito en sus nuevas responsabilidades.

Para ocupar la plaza vacante, la funcionaria informó que Mariana Rodríguez Bello, licenciada en Ciencias Políticas y Administración Pública por la Universidad Nacional Autónoma de México, fue designada como la nueva subsecretaria de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos.

Rodríguez Bello, antes de este nombramiento, fungía como directora de área de la Coordinación Política y Gobierno en la presidencia de la República, desde 2021; y como enlace de difusión y capacitación del Programa para el Bienestar de las Personas con Discapacidad en la CDMX, de julio a diciembre del mismo año.



El ahora exsubsecretario, antes del cargo en la Secretaría de Gobernación que se le asignó en junio de 2022, se había desempeñado como coordinador general de Política y Gobierno de México, en la Presidencia de la República, desde diciembre de 2018.

César Yáñez es un hombre cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador pues fue vocero suyo en 2012 y entre 2014 y 2018. Además, colaboró con el actual presidente en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, como director de Comunicación Social, entre 2000 y 2005.

Por otro lado, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) oficializó a Claudia Sheinbaum como su candidata para las elecciones presidenciales de 2024.

Karen Castrejón Trujillo, dirigente Nacional del PVEM entregó la constancia y destacó su trayectoria en la defensa del medio ambiente y su compromiso con la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero.

